

Pressemitteilung

Filmabend & Austausch: „Shadow Game“ – Zur Situation von Geflüchteten an den EU-Außengrenzen

Koblenz, 16. Januar 2026 – Die Seebrücke Koblenz lädt am Freitag, den 16.01.2026, um 19 Uhr zu einem Filmabend mit anschließendem Austausch ins Bürgerzentrum Lützel ein. Gezeigt wird der Dokumentarfilm „Shadow Game“, der die Realität von Geflüchteten an den EU-Außengrenzen eindrücklich beleuchtet.

Im Anschluss an die Filmvorführung gibt es Raum für Gespräch und Diskussion. Thematisiert werden dabei die aktuelle Situation an den Außengrenzen der Europäischen Union, die Arbeit der Seebrücke Koblenz sowie ein Erfahrungsbericht zur Unterstützung durch die Initiative „No Name Kitchen“. Der Verein „No Name Kitchen“ unterstützt Geflüchtete an den EU-Außengrenzen mit humanitärer Hilfe wie Essen, Kleidung und medizinischer Versorgung und dokumentiert zugleich Menschenrechtsverletzungen.

Für Getränke und Snacks ist gesorgt. Der Eintritt ist frei; Spenden für die „No Name Kitchen“ sind willkommen.

„Hinter jeder Grenze stehen Menschen mit Geschichten, Hoffnungen und Rechten – *Shadow Game* gibt ihnen eine Stimme und macht sichtbar, was an den EU-Außengrenzen oft unsichtbar bleibt: menschliches Leid, aber auch Solidarität und Widerstand.“

Adriana Müller, Aktivistin der Seebrücke Koblenz

Die Veranstaltung richtet sich an alle Interessierten, die sich informieren und austauschen möchten.

Veranstaltungsdetails auf einen Blick:

- **Was:** Filmabend & Austausch – „Shadow Game“
- **Wann:** Freitag, 16.01.2026, 19:00 Uhr
- **Wo:** Bürgerzentrum Lützel, Koblenz
- **Eintritt:** Frei (Spenden willkommen)
- **Veranstalter:** Seebrücke Koblenz